

SINOPSIS

Penelitian ini berjudul **“EVALUASI KINERJA PEMERINTAH KABUPATEN MUARA ENIM TAHUN 2003.”** Adapun Latar belakangnya adalah Dengan di berlakukannya Undang-undang No: 22 Tahun 1999 tentang otonomi daerah, maka semakin terbuka peluang bagi daerah untuk mengatur bagai mana pola pemerintah yang lebih transparan dan lebih demokratis. kinerja yang dilakukan oleh pemerintah itu sangat menentukan keberhasilan pembangunan di daerah tersebut. Melihat kondisi yang demikian, penyusun tertarik untuk lebih jauh menelitinya.

Keterkaitan ini penyusun tuangkan dalam Rumusan Masalah yaitu: **“BAGAIMANA KINERJA PEMERINTAH KABUPATEN MUARA ENIM TAHUN 2003 ?”** Metode Penelitian yang di pakai adalah metode deskriptif kualitatif dengan metode pengumpulan data seperti : interview, Dokumentasi, Observasi. Agar data data yang didapatkan nantinya data yang obyektif.

Dari hasil penelitian memperlihatkan bahwa kinerja pemerintah daerah Kabupaten Muara Enim yang dilihat dari aspek **Responsibilitas** memperlihatkan bahwa kinerja pemerintah Kabupaten Muara Enim telah memiliki kinerja yang memadai hal ini terbukti dengan terlaksananya semua program pembangunan yang direncanakan semula. Dari aspek **profesionalisme** kinerja pemerintah Kabupaten Muara Enim dilihat dari tingkat pendidikan masih rendah terbukti dengan masih adanya pegawai yang berpendidikan SD dan SMP, sedangkan dilihat dari terlaksananya semua program maka hasil kerjanya berhasil. Sementara aspek **Akuntabilitas** di Pemda Muara Enim memperlihatkan bahwa sudah terbentuknya hasil evaluasi kegiatan pemerintah Kabupaten Muara Enim dalam pelaksanaan pembangunan dalam bentuk laporan.

Jadi kualitas kinerja di pemerintah Kabupaten Muara Enim kalau dilihat dari tingkat pendidikan kualitas kerjanya rendah terbukti dengan adanya pegawai yang berpendidikan SD dan SMP, walaupun yang berpendidikan SD dan SMP ini bekerja di bidang pengamanan (pamong praja) dan di dinas kebersihan. Sedangkan dilihat dari terlaksananya program-program maka kualitas kerjanya sudah memadai. Supaya kinerja pemerintah Kabupaten Muara Enim lebih sempurna hendaknya pihak pemerintah meningkatkan kualitas pendidikan pegawai Pemda Kabupaten Muara Enim